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1998～99年庇R1余腿ジェームスしレイシー

謡……窯鋤"…響』 きょうの例会賑'…………顎
ﾋ

ｻ第800回平成11年4月6日 （火） 乳
曉奏‘,鱸ｺｰ掘割侭-掘割侭;塾』--歳響侭料，‘煮龍豊‘,虚:1,一参‘,‘,ﾐﾂ農‘』衝詞零-料…少"毅

講演“私の中の字1W･字術のI:|'の私“

元、名Tli屋市科学館天文i;" l.l｣I｣j ' l･i氏

（紬介水野(宏)君）

評…………琴， 先週の記録 ”篝…………熟
#第799回平成11年3月30日（火） 曇 ミ
ビ ビ

友愛の日 1乳
跨鎗‘,穴割侭蟄－尋,侭型』歸琴《震ｼ農凹忘響‘侭ｼ:ﾐL,ﾎ:夢‘,霊:畠‘,侭涛‘,応,辞‘,富ツー‘領ｼ製‘耐罵：冬,i,s:zk

､11 1 1 (141 1 )は. .IRIIlil lマルチビジョンliiiに、 811j

15分蛎介時|AI厳'､j:となりますので、 ′I'I:しくお願い致し

ます。

へ

中根三郎君退会挨拶

31 1311 1 1'1･をもちまして愛知1',1:ﾉ|そｲ|鳶金公館を退職す

ることになり、つきましてこの｢･IIMRC.も退会させて

111く'|｛になりました

，1年|ﾊlに波り、緤様に公私ともにおIII!活になり、 ま

た先催はニコボ､ソクスを辿じ、 II湧かいお! i雌をIⅢきイ1.

雌うございました

例会j勝としてﾊ』:′州豐.金会館を使ってInき、 f;号さまに

は会館をご愛職111き、 イI･雌く思っておりました~

|: ,iiも無'I＃終I･しまして、 来週からは又A"k年金会

館を使ってInけるという､lfで職興 ･l,il大変はりきって

お侍ちしております。

後征につきましては、少し遅れますが足非このR.C

に入れて噸くようIIIし伝えますので、 71 1からになり

ますが1:1:しくお願い致します。

私I皇l身はこれからlll史曜にliiみ、私なりにｲI･縦に過こﾞ

して参りたいと思っております。

雌後になりましたが、 クラブの統々の発腱と{;ﾃさま

のご健勝を祈念致しまして退会の械拶とさせて膜きま

す。本噌'1にありがとうございました，

囹"それでこそロータリー”

囹黙想～桜～

囹出席報告

会 貝 70(67)名 出 IAf 51名

出Iif率 76.12%

前々|r11 3月16R (修正出"iﾘ率) 97.01%

露ビジター紹介 2名

露ゲスト紹介

、99～200()年度青少年交換学'k 浅見祐帷さん
〃 ｜~|比野修j'･さん

名TIT屋短大付属高校 IAC顧問河合保H先生

IAC 江場あすかさん、水鳥奈美さん

､111典奈美さん

露ニコボックスは紙面の都合上､次回掲載と致します。

へ

露ライラセミナー修了証書授与’ 石黒幹事報告

1 4xl~I例会終I'後、理'j#役員会を開催致しますので

FI!事役員は3階鳳凰の間にお集まりドさい。

2． ロータリーの友,1月号が来ておりますのでお帰り

にお持ち~ドさい。

3．次回11時よりライラセミナー準備委員会を開催致

しますので、担当の方はご出府ドさい。

尚、次凹Iより例会場が愛知厚生年金会館となりま

すので、お間違いのないよう、ごI111席ドさい。

伊豫田親睦委員長よりお願い

江場あすかさん、汁l ll｣'(奈提さん、水lj余〕ささんへ

会長よりライラセミナー修l'紙II；が正漉されました‘

存の家族会では39禍の方にご参加いただけることに

なりまして、有難うございます。
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本年度会長テーマ 21世紀の懸け橋になろう世 橋の 本紙はI1~F|:紙を値1l1しておりま す



が、家族内で心が不安定になった時、支えてくれる人

が一番必要だと思いました。

私は、 まだ子供なので夢みがちですが、現実逃避せ

ず、真っすぐ目を向けて、考えていきたいです。

…"心ライラセミナーに参加して…塾…

GIAC江場あすかさん

私の分科会では「いじめ」について話し合いました。

高校生が6人もいたので、他の学校でのいじめの様子

を多く聞くことができると思っていましたが、社会人

の男性2， 3人で激しい話し合いがされ、口をはさむ

ことができず、指名された時に意見を言うだけになっ

てしまいましたが、思ったことは、いじめは決して1

つのことだけが原因ではなく、多くのことが重なって

おきてしまうものであるということです。それはいろ

いろなことによるストレスであり、価値観のちがいで

あったりと、 さまざまだと思います。ですからいじめ

というものすべてをこの世の中からなくしてしまうこ

とは難しく、ただこれから発生してしまうことを少し

でも辺りの私達が気づいてなくしていかなければなら

ないと思いました。

セミナーに参加して、いかに自分の意見を持ってい

なかったのかということを思い、今後は多くの人々と

他の事についても話し合いたいと思いました。

|吉田(節)会長挨拶’

ノーベル（1833～1896）がダイナマイトの発明で巨

利を築いた事は大変有名な話で、遺産をノーベル賞の

創設資金に当てる様に計画し、他界後有名なノーベル

賞がスタートしたのは1901年の事であります。

ダイナマイトはノーベル博士によって欧州各地で生

産されましたが、 そんな工場の1つである西ドイツの

ダイナマイトノーベル社はダイナマイトのみならず、

塩化ビニール樹脂等のプラスチックの製造を行う様に

なりました。

ノーベル賞には5つの部門（物理、化学、医学、文

学、平和）があり、物理学の部門では1949年に日本人

として最初に受賞された湯川博士が有名であります。

プラスチックに関係ある部門と言えば、化学部門であ

り、 1901年から現在までにこの部門の高分子化学関係

の受賞者はたったの4人だけであります。

1953 （独） シュタウデインガー

1963 （独）ヂグラー

1963 （伊）ナッタ

1974 （米） フオリイ

プラスチックは今や世界で年産’億トンをあげてい

るが、 ノーベル賞受賞者が、たったの4人とは大変意

外な事実であり、又世界の巨大産業の1つである自動

車産業関係の受賞が皆無と言うのも又意外な話であり

ます。

昭和25年7月、プラスチックエ業連合会設立当時は

プラスチックと言う言葉は他の業界には通じず、電話

等で説明する時はプラスマイナスのプラスと頭につけ

るチックでプラスチックですと説明していた苦労話も

本にのって居りますが、オイルショック後の不景気に

は業界では、ヤケ気味になってマイナスチックと言っ

たり、昔から身分を表す言葉、 「士農工商」の後にプ

ラスチックの‘‘プ”をつけてプラスチックを扱う業者

はその身分は最低で“士農工商プー”だと言って自ら

を卑下した言葉も出現しました。この様にプラスチッ

クは比較的古くからあった工業材料でありますが、一

般に知られる様になったのは割りと日が新しい材料で

あります。

ー

GIAC若山真奈美さん

今回のライラセミナーのように、幅広い年齢層の人

たちが集まり、 1つのテーマについて意見発表し合う

という場は、今まで私の身近にはありませんでしたの

で、意見発表が始まる直前までどのような雰囲気で行

われるのか想像もできませんでした。

私が参加した分科会は「校内暴力」というテーマで

した。生徒が校内暴力を行う理由について。 これはス

トレスによるものであり、 またそれは成績について親

が厳しく言いすぎる、塾にもかよわなければならない

という学業問題から特に発生するものだという意見が

多く出ました。

そして結論として大人も子供も成長することが必要

であり、大人は子供にアドバイスし、子供はそれをも

とに解決し、大人は子供の話を聞き理解してあげ、子

供はもっと友人関係の場を持つべきだという意見がで

ました。

また少し残念だったことは、年齢が広すぎたためか

後半少し大人同士の会話という感じになってしまっ

て、 自分がその場に参加しているという感覚が少し薄

くなってしまったことです。今度ライラセミナーに参

加する機会があれば、今回とは違ったテーマ・雰囲気

を楽しみたいと思います。

ハ

例会変更のお知らせDIAC水鳥奈美さん

私は‘‘幼児虐待”というテーマで参加しました。 こ

のテーマは、高校生にもなると、親から一方的に言わ

れるだけではなく、反抗して言いかえせるし、子供の

頃、虐待されたと言うこともなく、何を言えばいいの

か、分からなかったのでとても難しいものでしたが、

新聞やTVなどでよく取りあげられているので無縁だ

とは言いきれません。

昔のように、近所づき合いがあったり、祖父母と一

緒に住んでいたりすれば、少しは精神的ストレスも減

るのではないかと思いましたが、今の日本は祖父母と

離れて暮らしている家が多く、子育てで困った時も何

も教えてもらえません。頼ることもできません。近所

の人との交流・施設の設置なども必要かもしれません

名古屋名東RC 4/13"､ 6RC合同例会の為、

4/12(月)名古屋東急ホテルにて

事業所住所変更のお知らせ／ー 、、

会員 小杉啓彰君

事業所住所〒4帥-0008

中区栄1-14-14御園パレス2F /、 ／~

園次回例会（4月12日）

6RC合同例会（東急ホテルにて）
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